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委員会報告 会長あいさつ  会長 入口 博美 

本日の例会は、1990 年 11 月の創立以来通算して 800
回目という節目の例会となりました。 

幹事報告 

ニコニコ BOX 

07-08 第 2 回親睦ゴルフコンペ結果 

この 800 回という数字がどういうものなのか良く考え

てみましたが、長い年月約 17 年間の中でのコツコツと

積み上げたものであり、将来に向けて末広がりを意味

しているものと改めて感慨を深めるものです。 
また、本日この記念例会に際して、親睦委員会で配席、

食事、アトラクションといろいろ工夫していただき有

り難うございます。 
さて、昨日 20 日は二十日盆ということで千歳では市民

納涼盆踊り大会が開催されました。年々参加企業数、

参加人員が減少しており今年は 1,300 人、昨年の 1,500
人を下回りました。過去においては 2,000～2,500 人の

参加があり、企業のみならず各町内会からの参加者が

大勢でした。減少傾向の要因に、最近の若い方達から

盆踊りに対する感覚が遠巻きにされている感があり、

減少につながっているのではないかと思います。しか

し、日本の文化や伝統を守っていくためにも盆踊りを

継続し発展させていかなければならないと思います。

皆様も町内等で実施されているようでしたら是非ご参

加をしてください。 
この盆踊りが終了して夏の終わりも感じます。これか

ら 9 月の千歳神社祭りから秋ということになります。

当クラブの事業も押し迫って参りますが、皆様のご協

力でクラブを盛り上げ且つ楽しんでいただきたいと思

います。 
 

 

幹事 佐々木 俊英 

 ガバナー事務所より斉藤博司会員が 07-08 年度地区

財団学友委員会委員の委嘱を受けましたので、理事会

にて承認致しました。 

 地区大会登録者は、登録料を次週例会の 28 日までに

納入ください。 

 新潟県中越沖地震募金活動の実施 

• 7 月 20 日 千歳ＲＣと共同にてポスフール前にて募

金活動を実施 118,764 円を日本赤十字を通じ送金 

• 8 月 7 日 例会にてメンバーよりの募金 22,000 円を

日本赤十字を通じ送金 

 由仁 RC 創立 15 周年記念例会の案内 

9 月 9 日（日）由仁ガーデン 

 長手出席委員会委員長 

本日の『800 回記念例会』の出席者数は 29 名に上

る高出席率となりました。 

 羽芝涼一会員 

千歳 RC 会長の福田武男が主催したファミリー歯科

ゴルフコンペに出席してきました。 

「米山の寄付にお使いください」と 68,000 円寄贈

戴きました。 

 田口地区 WCS 委員 

• これまでタイで行われているダム事業（ウォータ

ープロジェクト）により今シーズンは洪水は起き

ていないと報告です。 

• 今年度の WCS への事業参加は 14 プロジェクト

の事業申し込みが届いています。当クラブも昨年

度から引き続き事業参加の予定です。皆様のご協

力に感謝致します。 

 

 

 

 今井章夫会員：今日のゴルフ欠席しゴメンナサイ！ 

 羽芝涼一会員：福田ファミリー歯科ゴルフコンペに

て 3 位入賞してしまいました。 

 和田次彦会員：今日のゴルフでベスグロでした。 

 入口博美会員：私は準優勝です。 

 多賀勲会員：僕は 6 位でした。 

 佐々木俊英会員：私が優勝です！！ 

 坂井治会員：今日のコンペで羽芝さんからたくさん

いただいた。（？？？？？･･･（笑）） 

 尾本眞二会員：8 月 12 日に義弟の千代大海が自宅に

やってきました。チャンスがあれば千代大海と千歳

でゴルフを一緒にしたいものですね。 

 

 

 

優勝 佐々木俊英会員 86（14.4） 

準優勝 入口博美会員 102（30.0） 

3 位 和田次彦会員 80（6.0） 

BB 賞 大野馮会員 

BM 賞 竹原孝会員 

 
 

 



  
本日のプログラム 

  

“JAZZY な夕べ”なのであります。 担当/親睦活動委員会 委員長 千葉 順吾 

夜間例会 通算 800 回記念例会 「今宵は JAZZY」 

 

 

乾杯 

初代会長 高塚 信和 

今日は通算 800 回の記念例会です。今日のゴルフは通

り雨があり、その後カラッと晴れて、とても気持ち良

いゴルフ日和でした。 

 

感謝の言葉 

会長エレクト 井上 英幸 

 

皆さんの健康と我が千歳セントラルロータリークラブ

が益々発展することを祈念し、そして 800 回例会を祝

い、カンパ～イ！ 

 

 

今宵は千葉親睦活動委員長の才覚を行かんなく発揮され

た通算 800 回記念例会でありました。 一歩間違えるとマン

ネリ化が危惧される夜間例会ですが、素晴らしい料理と音

楽、そして演出で楽しいひと時を過ごすことができました。 

今後の昼夜例会運営のあり方を各方向から検討し、益々

会員が有意義に思うものにしていき、更なる会員拡大へと

結び付けたく思います。今夜はありがとうございました！ 

 

今夜の夜間例会の食事は、いつもの円卓パーティー形式

とは装いを変え、対面式によるフルコース料理を戴きまし

た。 千葉委員長の粋な計らいでした！ 

いつもお世話になってい

る日航ホテル社員の細川 

宜孝さんと寛子さんがメ

デタクご結婚されました。  

 オメデトー！！末永くお

幸せに。  

 これからもお世話になり

ます。ヨロシクね！  

 

 

 

 


